Ecole Saint-Joseph de Bois-de-Breux Rue de Herve 667 4030 Liège - Grivegnée

Direction: M. JB Blaise

2 04/365 00 82 – 0473/760690

<u>directionstjosephbdb@gmail.com</u> <u>jeanbenoit.blaise@saintjosephboisdebreux.be</u>

1 http://www.saintjosephboisdebreux.be



Liège, le 26 avril 2024

Chers parents bonjour,

Nous sommes aujourd'hui à la veille des congés de printemps. Mis à part le calendrier, il faut avouer que n'avons que peu d'indices qui nous montrent que nous y sommes, au printemps! Ceci dit, j'espère que toutes et tous, vous allez pouvoir profiter de ces deux semaines de congé pour vivre d'enrichissantes expériences avec vos enfants.

Après ce congé, nous arriverons à la dernière période de l'année. Il nous restera huit semaines avant de mettre la clé sous le paillasson! Huit semaines, ça passe vite: nous allons dès lors tout mettre en œuvre pour en profiter au maximum.

Vendredi passé, nous aurions dû vivre une journée toute particulière à la plaine des sports de Nicolas Spiroux, à Grivegnée. Les conditions météorologiques nous ont poussés à reporter cette activité. Après concertation avec toute l'équipe, nous avons fixé le vendredi 17 mai pour vivre cette journée. Et nous irons, cette fois, déposer des œufs à sainte Claire!

L'organisation restera la même : nous vous demandons donc de ne pas déposer votre enfant ici à l'école, mais bien à la plaine des sports de Grivegnée. De même, en fin de journée, c'est là qu'il faudra aller le rechercher. Pensez à demander à d'autres parents de la classe de votre enfant (ou d'autres classes d'ailleurs) pour organiser un co-voiturage si ceci peut vous aider ou vous arranger. Nous n'avons pas la possibilité d'assurer le trajet entre l'école et ce lieu de rendez-vous. Nous vous attendons pour déposer tous les enfants, le matin, à 8h25 et, l'après-midi, à 15h10 pour les reprendre. Nous vous remercions pour votre compréhension et votre nécessaire collaboration.

Je vous suggère aussi de retourner consulter le calendrier de l'école (https://dgxy.link/calendrier.bdb). Les activités et autres évènements spéciaux prévus pour la suite de cette année y sont répertoriés. Le placer sur le frigo, dans la cuisine, peut éviter quelques oublis!

Je tiens aussi, par le biais de cette newsletter, à remercier toutes celles et ceux qui, malgré le froid et la pluie, ont participé de près ou de loin à la fancy-fair de Bois-de-Breux. Nous avons quand même rencontré pas mal de parents et d'élèves qui ont décidé de ne pas se laisser décourager par les évènements climatiques et qui sont venus jouer, prendre un verre, manger un petit morceau et profiter d'échanges conviviaux. Merci aussi aux organisateurs qui y ont cru jusqu'au bout et qui ont bien fait d'y croire!

Je vous souhaite à toutes et tous un excellent congé de printemps!

Au nom de toute l'équipe,

M. JB Blaise, directeur.